

14/5 **Saisonstart der kulinarischen
Wiener Wahrzeichen**



Foto: M. Böck

Auch wenn man es heuer kaum glauben kann: der Frühling zieht ins Land! Da klopft das Herz der Eistiger und Schleckermäulchen, denn am 17. März 2006 werden die Rollbalken des EISSALONS TICHY am Reumannplatz 13 wieder hochgezogen und wir sind uns alle einig: das Schönste am Frühling ist, dass es den TICHY wieder gibt! Freuen wir uns auch auf die Kreation des Jahres, mit der uns Kurt Tichy im April überraschen wird.



Auch im Prater sind die Vorbereitungen schon voll im Gange, denn ab dem 15. März 2006 blüh'n im SCHWEIZERHAUS wieder die Krügerln, duften die knusprigen Stelzen und Henderln verführerisch und die Stammgäste strömen wieder dankbar in die schönste kulinarische Bastion des Wiener Praters. Jetzt macht das Arbeiten gleich doppelt soviel Spaß – ist doch unser kulinarische begleiteter „Ideen-Tank-Stopp“ unterm Nussbaum im Schweizerhaus bei Familie Kolarik wieder zum Greifen nah!

HIGH-LIGHTS